



#Información

Fobaproa, sin fondo

Legisladores de oposición demandaron más recursos federales para rubros como educación y salud, y menos para la protección del ahorro bancario

POR YVONNE REYES

Diputados del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido Revolucionario Institucional (PRI) solicitaron que en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025 se destinen más recursos a salud, educación, seguridad y carreteras, y que no se le de nada al Instituto para la Protección al Ahorro Bancario (IPAB), antes Fondo Bancario de Protección al Ahorro (Fobaproa), al que se le han destinado hasta ahora 800 mil millones de pesos.

Héctor Saúl Téllez Hernández, vicecoordinador económico de la bancada panista dijo que ojalá que Morena y sus aliados reasignen cuando menos 416 mil millones de pesos en el PEF, que representa 4.4 por ciento y no 20 mil millones como lo ha dicho.

El también secretario de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública consideró que hay distintos rubros de donde se pueden obtener estas reasignaciones, una de ellos es el monto que supera los 52 mil 400 millones de pesos que se plantean para el pago del Fobaproa.

“Proponemos cero pesos para el IPAB para el 2025, llegó el momento de acabar con esa carga fiscal a los contribuyentes y terminar con los apoyos que recibe la banca comercial. Con ese movimiento podrían reasignarse a otros rubros como salud, educación y seguridad, 52 mil 400 millones de pesos”, afirmó.

Proponemos cero pesos para el IPAB para el 2025, llegó el momento de acabar con esa carga fiscal a los contribuyentes y terminar con los apoyos que recibe la banca comercial. Con ese movimiento podrían reasignarse a otros rubros como salud, educación y seguridad, 52 mil 400 millones de pesos”

**Héctor Saúl
Téllez Hernández**

Diputado del PAN

Por su parte, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, coincidió que se eliminen los recursos al Fobaproa y se destinen para salud, educación, seguridad o carreteras.

Indicó que ya los diputados del PAN y Partido del Trabajo han manifestado estar de acuerdo en dejar de dar recurso a ese fondo.

En el programa “Con Peras, Manzanas y Naranjas”, acompañado del economista Mario Di Constanzo, Moreira señaló que la misma presidenta Claudia Sheinbam Pardo en un video dijo que eso fue “un atraco”.



FOTO: CÁMARA DE DIPUTADOS

La fracción del PAN en la Cámara de Diputados propuso recortes de los recursos asignados al IPAB-Fobaproa para reasignarlos a los rubros de educación, salud y seguridad.